

L'hiver dans l'objectif de Jean-Paul Matton



Le 27 novembre 1954, le défilé du Père Noël se met en branle à l'école Assomption pour se rendre au magasin Fortin, à l'angle des rues Principale et Johnson. Quelque 4000 enfants s'étaient rassemblés le long du parcours pour acclamer le joyeux personnage, accompagné, entre autres, par Saint Nicolas et les Petits chanteurs de Granby.

L'hiver dans l'objectif de Jean-Paul Matton



C'est en 1948 que les Chevaliers de Colomb de Granby mettent sur pied l'oeuvre des paniers de Noël. En 1954, 225 familles bénéficieront de leur générosité. Ici, dans leur costume de Père Noël, les Chevaliers récoltent des dons en argent auprès des citoyens.

L'hiver dans l'objectif de Jean-Paul Matton



Le 1^{er} janvier 1963, après avoir subi une vague de froid sibérien, la population de Granby doit affronter une tempête qui laisse 36 centimètres de neige dans les rues en quelques heures.

Le département de la voirie fait appel à l'entreprise privée pour prêter main-forte aux travailleurs municipaux.

L'hiver

dans l'objectif de Jean-Paul Matton



Construit en 1878 par James McCanna, ce magnifique bâtiment devient la résidence du marchand Auguste Girard en 1912. Il l'habitera jusqu'au milieu des années 1950. Le 120, rue Principale, logera par la suite un salon de coiffure et le magasin à rayon Maxime et Fils, avant de disparaître au tournant des années 1970.

L'hiver dans l'objectif de Jean-Paul Matton



En 1964, les Loisirs de Granby convient plus de 650 joueurs à l'aréna de la rue Court pour y rencontrer le grand héros du Canada français, Maurice Richard. L'exercice a pour but de démontrer aux contribuables l'engouement des jeunes garçons pour le hockey et l'importance d'y investir des fonds publics.

L'hiver dans l'objectif de Jean-Paul Matton



L'inauguration de la station de ski de Bromont a lieu en 1964, l'année même de la création de la municipalité de Bromont. Selon les promoteurs, cette « ville modèle qui sera aussi un centre de villégiature » détient tous les atouts pour concrétiser le rêve de la société des loisirs.



L'hiver dans l'objectif de Jean-Paul Matton



En février 1960, la compagnie Bombardier convie la population de Granby au Golf Granby-St-Paul, où elle présente une douzaine d'exemplaires de sa nouvelle invention, le Ski-doo. À cette occasion, grands et petits auront le privilège de se balader sur un de ces véhicules d'un nouveau genre. Selon le journaliste de *La Voix de l'Est*, « ces skis motorisés peuvent filer avec leurs occupants à une vitesse pouvant atteindre 25 milles à l'heure ».

L'hiver

dans l'objectif de Jean-Paul Matton



Fondé par Maxime Choinière en 1966, le musée de l'auto ancienne s'installe à Granby, dans la rue Bourget. Ces camions, datant du premier quart du 20^e siècle, sont en attente de restauration sur la ferme du propriétaire, située à Roxton Pond. Le musée ferme ses portes à la fin des années 1980.

L'hiver

dans l'objectif de Jean-Paul Matton



La reine du premier carnaval d'hiver de Granby, Marceline Imbeault, en 1961.



Entourée de ses duchesses, la reine Gloria Leggett lors de son couronnement, en 1963.



La reine Réjeanne Paquette, couronnée par le maire Horace Boivin, en 1962.

Le carnaval d'hiver de Granby, créé en 1961 par la Chambre de commerce des jeunes, attire 18 000 participants à sa première année d'existence, le double l'année suivante.

La dernière édition du carnaval a lieu en 1969.

L'hiver

dans l'objectif de Jean-Paul Matton



La glissade municipale est inaugurée à l'occasion du premier carnaval d'hiver de Granby, qui se tient du 8 au 11 février 1961.